

**Motion de MM. Roger Deneys et Roberto Brogginì: «Pour un soutien municipal à Genève'Roule».**

(renvoyée à la commission sociale et de la jeunesse par le Conseil municipal lors de la séance du 4 mars 2002)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- le succès permanent du système de prêt et location de vélos Genève'Roule, notamment auprès des touristes;
- les emplois et occupations procurés par cette activité;
- les incertitudes quant au financement et à la gestion de Genève'Roule par la Croix-Rouge genevoise en 2002,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à déposer une demande de crédit permettant d'assurer la survie du système de prêt et location de vélos Genève'Roule dès 2002, si cela est nécessaire.